
COMITE DES PARENTS D'ELEVES DE LA TOUVELINE 
CONSEIL D’ECOLE N° du 13 juin 2014 

 
 
Participants :  
 
Enseignantes : Mme Florence Ghisolfi (directrice), Mme Anne Lambert, Mme Karine 
Jean, Mme Olivia Bouzon, Mme Catherine Nicoleau et Candice Guibot. 
ATSEM : Laetitia Di Gioia, Annie Gillioux 
Equipe de la mairie : Mme Annie Vuillermoz, Mr Arnaud Briat. 
Déléguées des parents d'élèves : Mme Magalie Clerc, Mme Caroline Chabert, Mme 
Emmanuelle Bourgeois, Mme Julie Cournut. 
 
Excusée :  Mme Gaëlle Berlioz. 
 

1. Inscriptions en maternelle : effectifs pour la r entrée  
 
Les effectifs pour la rentrée de septembre 2014 devrait être de :  
 

- 29 enfants avec Karine - Petite Section 
- 28 enfants avec Olivia  -  12 en Petite Section et 16 en Moyenne Section 
- 29 enfants avec Florence  - Moyenne Section 
- 29 enfants avec Catherine  - 8 en Moyenne Section et 21 en Grande Section 
- 29 enfants avec Anne - 8 en Moyenne Section et 21 en Grande Section 

 
Les listes seront affichées la veille de la rentrée scolaire. 
 

2. Alerte séisme 
 
L’alerte séisme n’a pas été encore faite, elle sera faite avant la fin de l’année 
scolaire. 
 

   3.Organisation élection parents d’élèves 
  

Préparation des élections en septembre, les dates ne sont pas encore connues mi-
octobre.  
 

    
 

   4. Bilan projets et sorties. 
 
Semaine du goût avec un goûter collectif sur le thème de l’Afrique (différentes 
recettes à base de banane). 
Intervention de Mr Paget sur l’Afrique et plus particulièrement Le Mali. 
Spectacle « Hissez les voiles », évocation d ‘un tour du monde. 



Spectacle « De la cabosse au chocolat », explication de la fabrication du chocolat. 
Tous les enfants sont repartis avec du chocolat. 
Fenêtre de l’avent. 
Participation au marché de Noël du sou des écoles,  
goûter collectif avec visite du Père Noël. Diffusion d’un film sur Noël. 
Goûter collectif pour la galette des rois. 
Intervention d’une maman sur la Chine. 
Repas et défilé chinois dans les rues du Touvet. 
Goûter crêpes pour la chandeleur. 
Carnaval avec le sou des écoles. 
Visite des Cm2 pour de la lecture et des petites scénettes de théâtre. 
Intervenant théâtre avec spectacle pour les parents le vendredi 27 juin à 14h15 au 
Bresson. 
La halte-garderie et le RAM viendront   visiter l’école maternelle le jeudi 26 juin et un 
spectacle leur sera offert « Le bal des marmots ».  
La visite pour les futurs élèves de petite section avec leurs parents se déroulera le 
04/07 à 10h. 
Un pot de fin d’année offert aux familles aura lieu le vendredi 04/07/2014 à 16h30. 
 

   5. Projet 2014-2015   
 
Le thème de l’année prochaine sera le cirque. 
Les enfants iront voir le cirque « Arlette Gruss » le 3 octobre 2014 à Grenoble. 
Dauphicirque interviendra pour toutes les classes d’avril à juin 2015 (10 séances). 
Spectacle de fin d’année pour les parents. 

 
   6. Projet d’école 2014-2017  
 
Le bilan du projet actuel est en cours, il était peut être un peu trop ambitieux. Il avait 
pour thème : favoriser le langage, le lexique, utiliser les nouvelles technologies, 
ouverture sur la culture avec internet. 
Les enseignantes souhaitent travailler sur : le repérage dans le temps, l’autonomie 
dans le travail, la méthodologie. 
Le prochain projet sera présenté aux parents dès qu’il sera finalisé, probablement en 
fin d’année 2014. 
 
 

   7. Bilan de la coopérative scolaire 
 
Au 1er septembre 2013 il restait 604 euros.  
Recettes de l’année : 3100 euros donnés par le Sou des écoles. 
Dépenses de l’année : 2444 euros (assurances, matériel d’éducation physique, 
tablettes, souris, divers….) 
Au 30 mai 2014 il reste 1260 euros. 
 
 

  
 



 8. Blog et photos 
 
Le blog sera supprimé fin juillet et repris en septembre 2014. 
Les parents intéressés par les photos de leur enfant peuvent amener une clé usb et 
2 euros pour les récupérer. 
 

  9. Horaires de l’école et péri-éducatif 
 
Les enseignantes trouvent les enfants fatigués par les nouveaux rythmes scolaires et 
souhaiteraient une réflexion sur une modification éventuelle des horaires. 
La mairie est ouverte à cette réflexion mais pense qu’il faut prendre le temps pour 
cela dans le cadre d’une concertation avec les acteurs concernés. Les horaires 
actuels sont donc maintenus pour la rentrée prochaine. 
 


